



**PROYECTO DE DECLARACIÓN LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA  
PROVINCIA DE ENTRE RÍOS**

**DECLARA** de Interés Legislativo el 139° Aniversario del fallecimiento de “Lázaro Blanco, el Chasqui Milagrero”, que se celebra el día 7 de septiembre en la Comuna de San Victor, Departamento Feliciano.

**De Forma.-**

Silvia del Carmen Moreno  
**AUTORA**



## FUNDAMENTOS

### **Sr.Presidente:**

La presente declaración de interés tiene por objeto destacar la importancia de la celebración del 139° aniversario de "Lázaro Blanco, el Chasqui Milagrero" que tuvo lugar el día 7 de septiembre en San Victor, departamento Feliciano.

Esta fiesta tradicionalista es fundamental para los habitantes de la zona debido a la rica historia y leyenda que rodea a Lázaro Blanco, convirtiéndolo en un santo popular local.

A fines del siglo XIX, en el norte de Entre Ríos y el sur de Corrientes, emergió una figura que se ganó el corazón de los lugareños gracias a su valentía y dedicación. Lázaro Blanco, conocido cariñosamente como "Chalo", era un chasqui que recorría largas distancias a caballo. En 1886, con solo 22 años, su habilidad y rapidez lo llevaron a realizar encargos importantes.

Una misión crucial cambiaría su destino: llevar dinero para pagar los sueldos de los guardianes del orden en La Paz. A pesar de una tormenta inminente, Lázaro aceptó el desafío sin dudar. Sin embargo, un rayo cayó sobre el algarrobo donde buscó refugio, quitándole la vida en un instante.

La noticia de su muerte trágica se difundió rápidamente, generando dolor y lágrimas entre los pobladores. Años después, cuando una sequía azotó la región, un hombre llamado Ciríaco Benítez recurrió a la memoria de Lázaro en busca de ayuda. Tras un sueño en el que Lázaro se le apareció, Ciríaco visitó el algarrobo donde Lázaro murió y, milagrosamente, comenzó a llover, salvando las cosechas y el ganado.

Este milagro marcó el inicio de la devoción hacia Lázaro Blanco, que se extendió por pueblos y campos. Con el tiempo, se construyó un templo en su honor, donde las personas vienen a agradecer y pedir su intercesión.

Hoy en día, la leyenda de Lázaro Blanco sigue viva, inspirando esperanza en aquellos que necesitan fe y recordándonos que, a veces, lo inexplicable puede ocurrir.

Por todo lo expuesto solicito a mis pares me acompañen en la presente declaración de interés.